

# L'INDICATEUR

## DE CANNES

### CONTENANT LA LISTE GÉNÉRALE DES ÉTRANGERS

PARAISANT TOUS LES JEUDIS SOIR

#### ABONNEMENTS ET ANNONCES

PAYABLES D'AVANCE  
Abonnement pour la Saison..... 12 fr. 50  
— pour l'Étranger..... 15 francs.  
ANNONCES :  
La ligne..... 1 franc

#### LES ABONNEMENTS ET ANNONCES, RENSEIGNEMENTS ET RÉCLAMATIONS

sont reçus  
Chez Messieurs. FIGÈRE & GUIGLION, éditeurs.  
Rue de la Gare des Voyageurs, 3.  
Directeur : A. GRANDVAUX

#### NOTICE.

The "INDICATEUR" is published once a week, on Thursday evening, and each number contains a complete alphabetical List of all the Visitors at Cannes. The names of the latest arrivals (those who have arrived during the past week) will be found in a separate list at the end. Visitors would much assist in rendering these lists accurate if they would, on their arrival, register their names and addresses at our Offices, and also point out to us any errors they may detect in the printed lists.

THE EDITORS,  
Rue de la Gare des Voyageurs, 3.

MUSIQUE DE CANNES. — Les Concerts ont lieu 4 fois par semaine, de 2 heures à 3 h. 1/2 :  
Les Dimanche et Jeudi, sur les Allées de la Liberté  
Le Lundi, au Cercle Nautique ; le Mercredi, au Square Brougham.

#### THEATRES ET CONCERTS

Vendredi 22 Février : *L'Étudiant Pauvre*, opéra-bouffe en 3 actes, musique de Milloeker.

#### LUGGAGE

Messrs. JOHN TAYLOR & RIDDETT beg to announce that they undertake the forwarding of personal luggage or other goods to any part of the United Kingdom at through rates. The carriage may be paid beforehand or on delivery of the luggage, as the sender may prefer. Spacious Warehouse specially constructed for storing Luggage and Effects.

Full particulars and printed forms may be had on application to their offices, 43 & 45, rue de Fréjus.

#### ANNUAL EXHIBITION OF PICTURES

Fourth Annual Exhibition of Pictures and Sketches (principally views of the Riviera) will be held at London House, n° 9, rue d'Antibes, from February 11th to March 2nd open from 10 to 5, under the patronage of the following ladies, the Lady Agnes Frank, the Hon. Lady Murray, Mrs. Elder, Maria Lady Vincent, Mrs. Schenley. Admission 1 Fr. Hon. Sec. Alice J. Leach.

#### LADIES HOME. CANNES

The annual Subscription Ball in aid of the Funds of the above Institution will be given on Tuesday February 26th at the Cercle Nautique (by kind permission of the President and Members) under the following Patronage.

#### LADIES PATRONESS

Lady Caroline Ricketts  
Countess of Lindsey  
Countess of Roden  
Lady Octavia Shaw Stewart  
Lady Frances Michell  
Dowager Viscountess Downe  
Vicomtesse de Labrosse  
Lady Brougham and Vaux  
Honorable Mrs. H. Halford  
Honorable Lady Murray  
Honorable Mrs. F. Walpole  
Lady Goldsmid  
Lady Lucas  
Lady W. Buchanan Riddell  
Lady Stapleton  
Lady Meysey Thompson  
Maria Lady Vincent  
Lady Ward

Mrs. Blanc  
Mrs. Bramwell  
Mrs. Burra  
Mrs. Cragg  
Mrs. Elder  
Mme de Falbe  
Mrs. Green  
Mrs. Frank Hatchard  
Mrs. Kenyon-Slaney  
Mrs. Ed. King  
Miss Dempster

Mrs. Grant Morris  
Mrs. Pakenham-Mahon  
Mrs. Peacocke  
Mrs. Schenley  
Mrs. Townley  
Mrs. Van der Byl  
Mrs. Vyner  
Mrs. E. C. Walker  
Mrs. F. Walker  
Mrs. Winslow  
Miss Lloyd

Tickets : Price 20 Fcs. May be obtained from any Lady Patroness.

#### PROTECTION DES ANIMAUX

##### SOCIÉTÉ DE CANNES

Cette Société, fondée en 1877 et qui n'a cessé de travailler au soulagement de ces utiles auxiliaires de l'homme, invite tous les amis de la cause de la protection à se joindre à elle pour l'aider dans son œuvre.

Pour tous renseignements et réclamations, s'adresser au Président ou au Secrétaire de la Société sans désignation personnelle.

Siège social : Hôtel-de-Ville, Salle des Secours Mutuels, entrée au Midi.

LE TABLEAU MÉTÉOROLOGIQUE, par M. le Dr. De VALCOURT, se trouve en tête de la deuxième page.

L'INDICATEUR DE CANNES est adressé à tous les étrangers dès leur arrivée. Les personnes qui ne désirent pas le recevoir sont priées de le renvoyer.

L'INDICATEUR DE CANNES est EN VENTE chez les Editeurs, Rue de la Gare, 3.— CANNES

434, STRAND. — LONDON

aux librairies :  
J. F. Vial — 16, rue d'Antibes  
Fotheringham (English Library) — 59, rue d'Antibes.  
Robaudy, 34, rue d'Antibes.  
Maillan — 45, rue Centrale.  
De Bray — 57, rue Centrale.  
Lanoix (Lib. Ancienne), r. Hoche.

Aux Souvenirs de Cannes (Papeterie et Bibelots) — 79, rue d'Antibes  
au Chalet Suisse (F. Morel), rue d'Antibes, 1.  
Ferrara, marchand de musique — 63, rue d'Antibes.  
Kiosques Chopin-Perrier, sur les Allées de la Liberté.  
A la Bibliothèque de la Gare.  
Parfumerie Universelle, 4, quai Saint-Pierre.

#### ASSOCIATION DES DAMES FRANÇAISES

Dimanche prochain, 24 février, à trois heures précises, une nouvelle conférence exceptionnelle sera faite par un médecin militaire, dans les jardins du château St-Léon (route d'Antibes en face de l'octroi), sur le relevement et le transport des blessés ; on montrera aux brancardiers "la manière de surmonter les divers obstacles" qu'ils peuvent rencontrer sur leur passage. Mercredi prochain, 26 février, 9 rue Biche, 1<sup>er</sup> étage, une conférence sera faite, à 3 heures précises, par M. le Dr. Girard. Sujet : *Bandages et appareils*.

#### CROIX ROUGE DE GENÈVE

SOCIÉTÉ INTERNATIONALE DE SECOURS AUX BLESSÉS MILITAIRES

Dans sa séance du 9 du courant, le Comité de la Croix-Rouge Française de Cannes a décidé que la Ville serait subdivisée en six zones dans chacune desquelles serait formé un sous-comité destiné à y organiser une propagande active en faveur de l'œuvre. Ces sous-comités sont d'ores et déjà formés.

#### BIBLE CLASSES

For English Maids are held by Miss P. Bishop at the Christ Church Library, 91, Rue de Fréjus, every Friday, from 3 to 4. None who attend will be expected to read or to answer questions, except at their own desire. Members are allowed the use of books from the Christ Church Library.

And by Miss BEVAN at chalet Passiflora on Wednesdays at 3.

#### FOURNEAU SAINT-MATHIEU

Les religieuses du Fourneau St-Mathieu ont l'honneur de prévenir les personnes, qui veulent bien s'intéresser à l'œuvre de charité, qu'elles dirigent en faveur des pauvres, que le fourneau de la rue de Fréjus 75 est transféré Boulevard Frémy en face de l'hôtel du Pavillon. Elles auront comme les années précédentes des bons de 0,05 c., 0,10 c. et 0,20 c., un dépôt de ces mêmes bons sera également fait dans les librairies de : MM. MAILLAN, DE BRAY, ROBAUDY et VIAL, ainsi qu'à l'hôtel AUGUSTA, propriétaire M. Bernard.

#### MAISON HOSPITALIÈRE DE CANNES

Pour Domestiques femmes momentanément sans place

Rue Raphaël, boulevard de la Foncière  
La Maison Hospitalière a pour but de procurer un asile temporaire aux domestiques femmes momentanément sans place, soit en séjour à Cannes, soit arrivant du dehors et de leur fournir à un prix modique un logement convenable à l'abri des influences démoralisatrices de la vie d'auberge.  
La maison est ouverte depuis le 1er Octobre.

#### ASILE ÉVANGÉLIQUE OF CANNES

PROTESTANT HOSPITAL AND CONVALESCENT HOME

That Institution, founded in 1867, and conducted by a Committee of English, French and Swiss gentlemen, assisted by a Committee of Ladies is the only one in Cannes where poor protestants of whatever country can find in sickness a safe refuge, suitable care and adequate medical attendance. Visitors are welcome any day in the week between 2 and 5.

Contributions gratefully received at Messrs. TAYLOR & RIDDETT'S Bank, or at the Asile Évangélique, route de Grasse.

Cet établissement, fondé en 1867 et administré par un Conseil composé de membres Français, Anglais et Suisses, avec l'assistance d'un Comité de Dames, assure aux malades protestants pauvres, sans distinction de nationalité, le refuge, les soins et l'assistance médicale qui peuvent leur être nécessaires. On peut le visiter tous les jours de la semaine de 2 à 5 heures.

Les dons seront reçus avec reconnaissance et peuvent être versés à la banque de MM. Taylor et Riddett, ou bien à l'Asile Évangélique, route de Grasse.

#### MISSION TO DEEP SEA FISHERMEN

Patron: Her Majesty The Queen  
An Address will (D.V.) be given in the Salon of the Hotel Alsace-Lorraine, Cannes; on Saturday 23 February 1889, by Mr. E.-J. MATHER, Founder & Honorary Director of the Mission.  
The chair will be taken at 3 o'clock, by the Rev. H. Percy Smith, M. A., Chaplain of Christ-Church & Chaplain to the Bishop of Gibraltar.

#### BIBLIOTHÈQUE CIRCULANTE

DE LA CONFÉRENCE DE ST-VINCENT-DE-PAUL  
Pour les gens du monde par abonnement au profit des Pauvres. ouv. tous les jeudis de 2 à 3 h., villa Ste. Philomène, rue Grande, 6 bis.

A MEETING will be held in Aid of THE GIBRALTAR MISSION to SEAMEN at 2.30 p. m. on Friday Feb. 22nd in the Salon of the Hotel St. Charles.

THE BISHOP OF GIBRALTAR will be in the Chair.  
N.-B.— CHANGE of DATE.

#### RIVIERA AUXILIARY BIBLE SOCIETY

President, The LORD BISHOP OF GIBRALTAR.  
The Cannes BIBLE DEPOT is now reopened for the season, at n° 6, rue des Marchés, under the management of Mlle Schroeder. Hours from 10 to 12.30 and from 2 to 4. On Fridays, the Depot closes at 3 p. m.

Bibles and Testaments in different languages. Easter and Birthday Cards. Fancy Stationery, &c. New Books obtained to order.

F. BISHOP,  
Chairman of the Depot Committee.

#### CONFÉRENCE DE St. VINCENT-DE-PAUL

Ses bons de pain pour les pauvres se trouvent :  
Chez MM. CAIRE-FANEY, rue d'Antibes, 4 ;  
MAILLAN, libraire, rue Centrale.  
et au Bureau de la Conférence, villa Ste-Philomène, rue Grande.

#### SOCIÉTÉ DES AMIS DES PAUVRES

Cette Société fondée à Cannes en 1874, poursuit un double but : Celui de soulager les pauvres méritants, et celui de démasquer ceux qui font de leur indigence une exploitation.

Composé de dames françaises et anglaises, le Comité fait un appel chaleureux aux dons de tous ceux qui s'intéressent à cette œuvre.

Le siège de la Société est situé actuellement, 24, rue Borniol, où la dame visiteuse reçoit chaque jour, dimanches et mercredis exceptés, de dix heures à midi.

Une classe de couture pour petites filles a lieu dans le même local tous les jeudis après-midi.

Une classe de couture pour petites filles a lieu dans le même local tous les jeudis après-midi.

Les souscriptions sont reçues avec reconnaissance à la banque anglaise Taylor et Riddett, 45, rue de Fréjus.

This Society established in Cannes for some years past, has for its trofold object the relief of the deserving Poor in temporary distress or sickness, and the detection and exposure of imposture.

The Committee, composed of French and English Ladies, earnestly solicits donations in aid of their Funds.

The Society's offices are now at 24, rue Borniol, route de Grasse, where the Lady-visitor attends daily from 10 to 12 except on Sunday and Wednesday.

Sewing class for young girls is held at this address on Thursdays at 1.30.

Subs: received at the English Bank, 45, rue de Fréjus.

## LISTE GÉNÉRALE

des Étrangers à Cannes au 21 Février 1889

Voir à la fin de cette Liste les noms des Étrangers arrivés depuis le 14 Février.

ABRÉVIATIONS : — V. indique Villa. — H. Hôtel. — P. Pension. — Ch. Château. — Chalet. — M. Maison. — r. rue. — rte. route. — b. boulevard. — q. quartier. — ch. chemin.

Abadie, M. et Mme (d'). — fr... Hotel Beau-Rivage  
Abel, Mme et Mlle. — fr..... H. Gonnet et de la Reine  
Abria, M. et Mme. — fr..... Villa Soleil, le Cannet  
Acland, Mr. (M. P.), and Mrs.  
— angl..... Grand-Hotel, Grasse  
Acland, Miss. — angl..... Grand-Hotel, Grasse

MEDECINS EXERÇANT A CANNES et heures pour les consultations.

- Battersby - 2 à 3 - boul. de la Foncière, 24. Anglais
Bernard - 2 à 4 - quai Saint-Pierre, 2. Français
Bitschiné - 1 à 3 - rue d'Antibes, 7. Français

Observations météorologiques recueillies à Cannes par le D<sup>r</sup> de Valcourt, M. D. Paris & M. R. C. P. London

Table with 8 columns: Mercredi, Jeudi, Vendredi, Samedi, Dim., Lundi, Mardi. Rows include atmospheric pressure, barometric height, hygrometry, thermometry, wind direction, and precipitation.

MÉDECINS (Suite)

- Gruzu, hom. - 2 à 4 - b. Cannet, 19. Français
Guitar, - 2 à 3 - r. Hermann, v. Denise Français
Hoffmann - 1 à 3 - 1, rue Hermann. Russe

- Acton, The Rt. Hon. Lord, Lady & family. - angl. La Madeleine, (Peyrière)
Adam, M. et Mme. - fr. Grand-Hotel
Addinell, Miss - angl. Hotel d'Europe

TIMES OF SUNRISE AND SUNSET For the week ending Thursday, February 28th 1889

Table with 7 columns: Fri., Sat., Sun., Mon., Tues., Wed., Thur. Rows for Sunrise and Sunset.

Duration of Twilight, 30 minutes.

"SECURUS JUDICAT ORBIS TERRARUM." APOLLINARIS. "The Queen of Table Waters."

APOLLINARIS. THE BRITISH MEDICAL JOURNAL says of APOLLINARIS ("The Queen of Table Waters"), 25th August 1888: "The annual consumption of this favourite beverage affords a striking proof of the widespread demand which exists for table water of absolute purity, and it is satisfactory to find that wherever one travels, in either hemisphere, it is to be met with; it is ubiquitous, and should be known as the cosmopolitan table water. 'Quod ab omnibus quod ubique.'"

APOLLINARIS. - The Lancet, says: - "The Traveller on the Continent who ventures to use 'the water provided for table purposes, or is so utterly reckless 'as to risk quenching his thirst with the contents of the bottle 'placed in his bed room ostensibly for drinking purposes, might 'as lief tempt fate by taking poison."

APOLLINARIS. - At all Hotels and Restaurants, and of all Wine Merchants, Cheesemongers, Grocers, &c. Dépôt des eaux d'APOLLINARIS chez Emile Huillier, rue de Châteaudun, 29, Cannes. The filling at the Apollinaris Spring during the year 1888 amounted to 12,720,000 bottles.

TAILORS. - MIGNO FRERES. ENGLISH CUTTER. 60, RUE D'ANTIBES, 60.

PROFESSEURS

DEPAOLI PAUL. - Studio de Sculpture et Peinture à l'Aquarelle. Leçons de Dessin, Modelage, Figure, Paysage, Fleurs, Ornement et Céramique, Fusain - Portraits garantis d'après nature, Photographie et masque. Location de modèles classiques pour les amateurs. Boulevard du Cannet, angle rue Marceau, Cannes.

FRENCH CONVERSATION TAUGHT IN 40 LESSONS. Mlle J. PERRET (diplômée), Professeur de FRANÇAIS, Private lessons. Conversation. Highest references. 22, rue Hoche.

Monsieur R. TORB, 11, rue d'Antibes, begs to inform his kind patrons and former pupils that he has returned to Cannes for the season and will again give LESSONS IN THE FRENCH LANGUAGE.

FRANÇAIS - ALLEMAND An English Lady wishes to recommend her French Daily-Governess. - Address: Mlle A. BROUILLET, 13, rue de Châteaudun, 13, au premier étage. - Terms moderate.

LEÇONS D'ANGLAIS. Mrs. ABOIT (de Londres). Leçons chez elle ou à domicile. Meilleures références. General Instruction to young English children. 45, Rue de Fréjus, 3<sup>e</sup> étage. (Maison de l'Agence Anglaise).

Mme P. RIELLI. Professeur d'ITALIEN, de CHANT et de PIANO. (l'Italien par le Français ou l'Anglais ou par la conversation). 78, rue d'Antibes, au 1<sup>er</sup> étage, à Cannes.

LEÇONS D'ALLEMAND ET D'ANGLAIS. Fraulein MAASS et Miss BRAGG Diplôme supérieur. 89, rue d'Antibes, entrée 2, rue des Chênes.

PINOTTI, ARTISTE PEINTRE. Leçons de dessin et peinture à l'Aquarelle; chez lui, en ville, ou d'après nature. 15, rue d'Antibes, au 1<sup>er</sup> étage, Cannes.

A. TOUCHE violinist from the Royal Italian Opera. Covent Garden. Violin & accompaniment lessons. 55, r. d'Antibes S'adresser au magasin de musique

Mme HITZEMANN, Professeur de Piano et de Chant. Leçons élémentaires et de perfectionnement. Cannes, 77, rue d'Antibes.

MADAME PLUCINSKA, née BRZEZICKA, professeur de Piano, a commencé ses leçons le 1<sup>er</sup> Novembre. rue d'Antibes 117.

- Auvity, M. et Mme. - fr. Hotel Saint-Charles
Auzias-Turenne, M. R. - fr. V. Ste-MariedelaColline, r. Grasse
Auzias-Turenne, M. H. - fr. V. Ste-MariedelaColline, r. Grasse
Auzias-Turenne, Mlles. - fr. V. Ste-MariedelaColline, r. Grasse